

Mainz, 05.06.2017

## **Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 14.06.2017**

### **Neue Ampelanlage Im Borner Grund**

Zur Sicherung des Fußgängerverkehrs in Richtung neuer Straßenbahnhaltestelle wurde am Ortseingang Im Borner Grund eine neue Ampelanlage (signalgeregelter Querung, Fußgängerschutzanlage, siehe Vorlage 1258/2016) geplant und auch vom Ortsbeirat befürwortet. Leider ziehen sich die Bauarbeiten inzwischen fast fünf Monate hin, d.h. in der gesamten Zeit fanden so gut wie keine Baumaßnahmen statt. Auch die Erdarbeiten haben sich bereits mehrere Wochen hingezogen.

#### **Wir fragen daher an:**

1. Was sind die Gründe für die doch sehr langwierigen Erdarbeiten im Zeitraum Januar/Februar?
2. Ist die Verwaltung der Auffassung, dass die installierten Ampelmasten ausreichend Platz für mobilitätseingeschränkte Menschen auf dem Bürgersteig lassen? Welche Richtlinie wurde hier zugrunde gelegt?
3. Bisher sind nur Ampeln an den oberen Masten für den Pkw-Verkehr installiert. Wann werden die restlichen Ampeln (Fußgängerampeln) installiert? Was sind die Gründe für diese lange Bauzeit?
4. Wann rechnet die Verwaltung mit einer ordnungsgemäßen Inbetriebnahme der neuen Ampelanlage?

gez. Andrea Steffen-Boxhorn  
Fraktionssprecherin